

Die Vorsitzende des Verteidigungsausschusses, Marie-Agnes Strack-Zimmermann (FDP), hat sich dafür ausgesprochen, die Bundeswehr künftig an der neuen konfrontativen Stellung gegenüber Russland auszurichten. Gebraucht werde, „um aus Sicht der Bundeswehr zu agieren, ein Feindbild“, sagte Strack-Zimmermann am Dienstag in einem Video-Interview mit dem Redaktionsnetzwerk Deutschland, wie die Berliner Zeitung [berichtet](#).

Deutschlands oberster General, Zack-Zimmermann, stellt klar:  
"Ein Feindbild Deutschland haben muss – sonst kommt der Russ' und dann ist Schluss!"<https://t.co/qcC28Vn2dN>

— Hartes Geld (@Hartes\_Geld) [June 1, 2022](#)



Werbung

